
Nacionalidades - Nazionalità
O uso das nacionalidades é muito comum nos livros, jornais, revistas ou quando conversamos com outras pessoas para dizer-mos a nossa nacionalidade ou a nacionalidade de outra pessoa. Existem 3 ou 4 padrões possíveis. Lê com atenção a lista e descobre os padrões de formação dos adjectivos de nacionalidade com a seguinte sequência: masculino singular, feminino singular, masculino plural e feminino plural.

VAMOS ÀS REGRAS

CASO 1 – o, a, os ,as
É o caso mais fácil e simples de compreender. Segue a regra geral de formação dos adjectivos em Português. É muito regular e previsível.
Exs.Gosto da comida mexicana.
Conheço bem os contos russos.

CASO 2 – ês, esa, eses, esas
É talvez o caso mais frequente na formação das nacionalidades. O acento circunflexo só se coloca no masculino singular.
Exs.Os noruegueses são mais reservados que os portugueses.
A economia islandesa ressentiu-se com a crise.

CASO 3 – ol, ola, óis, olas
Trata-se de um caso muito especial e raro aplicável a Espanha, Mongólia, e pouco mais. Atenção à passagem de -ol a -óis e não a -oles, como se poderia pensar.
Exs.Os guerreiros mongóis são ainda admirados por todos.
A televisão espanhola perde telespectadores a cada dia que passa.

CASO 4 – ão, ã, ães, ãs
Este caso é bastante difícil, mas felizmente raro. Convém memorizar para usar com a Alemanha.
Exs.A economia alemã é forte.
Um alemão em cada três utiliza a Internet diariamente.

CASO 5 – ense, ense, enses, enses
Neste caso, existe apenas uma forma para o singular e outra para o plural.
Exs.Os guineenses enfrentam o problema da insegurança.
A comida santomense é muito saborosa.

Complete o seguinte exercicio como demonstrado no exemplo:
[bookmark: result_box19](Completa il seguente esercizio, come dimostrato in questo esempio)


[bookmark: result_box18]Exemplos: (esempi)

Português – portuguesa
Portugueses – portuguesas

Francês – francesa
Franceses – francesas



Inglês – ...........................................................
..............................– ............................................. 

Chinês – .........................................................
..................................– ..................................


Dinamarquês – ...............................................
..................................– ..................................
Escocês – ........................................................
..................................– ..................................
 Tailandês – .....................................................
..................................– ...............................
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Países da Europa
· 
· Albânia – albanês, albanesa, albaneses, albanesas
· Alemanha – alemão, alemã, alemães, alemãs
· Áustria – austríaco, austríaca, austríacos, austríacas
· Bélgica – belga, belga, belgas, belgas Invariável, quanto ao género
· Bulgária – búlgaro, búlgara, búlgaros, búlgaros
· Croácia – croata, croata, croatas, croatas
· Chipre – cipriota, cipriota, cipriotas, cipriotas
· Dinamarca – dinamarquês, dinamarquesa, dinamarqueses, dinamarquesas
· Eslováquia – eslovaco, eslovaca, eslovacos, eslovacas
· Eslovénia – esloveno, eslovena, eslovenos, eslovenas
· Espanha – espanhol/ espanhola/ espanhóis/ espanholas
· França – francês, francesa, franceses, francesas
· Finlândia – finlandês, finlandesa, finlandeses, finlandesas
· Grécia – grego, grega, gregos, gregas
· Hungria – húngaro, húngara, húngaros, húngaras
· Islândia – islandês, islandesa, islandeses, islandesas
· Irlanda – irlandês, irlandesa, irlandeses, irlandesas
· Itália – italiano, italiana, italianos, italianas
· Kosovo – kosovar, kosovar, kosovares, kosovares
· Lituânia – lituano, lituana, lituanos, lituanas
· Luxemburgo– luxemburguês, luxemburguesa, luxemburgueses, luxemburguesas
· Montenegro – montenegrino, montenegrina, montenegrinos, montenegrinas
· Holanda – holandês, holandesa, holandeses, holandesas
· Noruega – norueguês, norueguesa, noruegueses, norueguesas
· Polónia – polaco, polaca, polacos, polacas
· Portugal – português, portuguesa, portugueses, portuguesas
· Reino Unido – inglês, inglesa, ingleses, inglesas
· Roménia – romenos, romena, romenos, romenas
· Rússia – russo, russa, russos, russas
· Suécia – sueco/ sueca/ suecos/ suecas
· Suíça – suíço, suíça, suíços, suíças
· Turquia – turco, turca, turcos, turcas
· Ucrânia – ucraniano, ucraniana, ucranianos, ucranianas

Países da América
· Argentina – argentino, argentina, argentinos, argentinas
· Brasil – brasileiro, brasileira, brasileiros, brasileiras
· Canadá – canadiano, canadiana, canadianos, canadianas
· Chile – chileno, chilena, chilenos, chilenas
· Colômbia – colombiano, colombiana, colombianos, colombianas
· Cuba – cubano, cubana, cubanos, cubanas
· Estados Unidos – norte-americano (ou) americano, americana, americanos, americanas
· México – mexicano, mexicana, mexicanos, mexicanas
· Venezuela – venezuelano, venezuelana, venezuelanos, venezuelanas
Países da Ásia
· Afeganistão – afegão, afegã, afegãos, afegãs
· China – chinês/ chinesa/ chineses/ chinesas
· Coreia do Norte – norte-coreano, norte-coreana, norte-coreanos, norte-coreanas
· Coreia do Sul – sul-coreano, sul-coreana, sul-coreanos, sul-coreanas
· Índia – indiano, indiana, indianos, indianas
· Indonésia – indoneso, indonesa, indonesos, indonesas
· Irão – iraniano, iraniana, iranianos, iranianas
· Iraque – iraquiano, iraquiana, iraquianos, iraquianas
· Israel – israelita, israelita, israelitas, israelitas
· Japão– japonês, japonesa, japoneses, japonesas
· Jordânia – jordano, jordana, jordanos, jordanas
· Líbano – libanês, libanesa, libaneses, libanesas
· Paquistão – paquistanês, paquistanesa, paquistaneses, paquistanesas
· Síria– sírio, síria, sírios, sírias
· Tailândia – tailandês, tailandesa, tailandeses, tailandesas
· Timor Leste – timorense, timorense, timorenses, timorensesnvariável, quanto ao género
· Vietname – vietnamita, vietnamita, vietnamitas, vietnamitas
Países da África
· África do Sul – sul-africano, sul-africana, sul-africanos, sul-africanas
· Argélia – argelino, argelina, argelinos, argelinas
· Angola – angolano, angolana, angolanos, angolanas
· Cabo Verde – cabo-verdiano, cabo-verdiana, cabo-verdianos, cabo-verdianas
· Guiné – guineense, guineense, guineenses, guineenses
· Quénia – queniano, queniana, quenianos, quenianas
· Líbia – líbio, líbia, líbios, líbias
· Marrocos – marroquino, marroquina, marroquinos, marroquinas
· Moçambique – moçambicano, moçambicana, moçambicanos, moçambicanas
· Nigéria – nigeriano, nigeriana, nigerianos, nigerianas
· Ruanda – ruandês, ruandesa, ruandeses, ruandesas
· São Tomé e Príncipe – santomense, santomense, santomenses, santomensesnvariável, quanto ao género
· Senegal – senegalês, senegalesa, senegaleses, senegalesas
· Somália – somalí, somalí, somaís, somalís
· Sudão – sudanês, sudanesa, sudaneses, sudanesas
· Tunísia – tunisino, tunisina, tunisinos, tunisinas
Países da Oceania
· Austrália – australiano, australiana, australianos, australianas
· Nova Zelândia – neozelandês, neozelandesa, neozelandeses, neozelandesas

Completar com as nacionalidades:
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1) Escrever os diálogos por ordem:
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